



LA PREUVE QUE LA
PIERRE EST UNE VALEUR
REFUGE : ON NE DOIT LA
"KARRIÈRE" QU'A DES
LOCAUX PASSIONNÉS !

Ce site remarquable, qui accueille depuis 2016 le bien nommé festival Street Art on the Roc, aurait pu être remblayé. L'association Viti'Art l'a sauvé, et on applaudit !



Une pause en McLaren s'impose surtout pour que le conducteur reprenne son souffle... Son V8 biturbo n'en manque jamais au point qu'on soupçonne parfois le pessimisme des ingénieurs locaux à l'heure de déclarer la puissance de leur engin ! Il aura fallu tout le charme de l'inédit site de la Karrière, à Villars-Fontaine, pour maintenir l'Anglaise à l'arrêt plus de 15 minutes. Elle n'avale pas les kilomètres, elle les engloutit !

